

- やさしい子 ○がんばる子
○考える子 ○元気な子

風 林



電子メディアの影響を考える

校長 野尻 一裕

11月12日(土)には2・4・5年生の学習発表会が行われました。大勢の保護者の皆さんに向け、立派な発表をすることができました。2年生は国語、5年生は音楽の教科学習の成果を披露しました。4年生はアイヌ学習の成果を劇で発表しました。手作りの衣装をまとい、輪踊りをし、クモの神様やオシケプカムイの物語を演じました。どの学年の発表も素晴らしい出来栄えて感動しました。保護者の皆様には、お忙しい中、子どもたちの発表にたくさんの拍手を送っていただき、ありがとうございました。

さて、千歳市における令和4年度全国学力・学習状況調査(小6対象)の結果によりますと、ゲームやスマートフォンを長時間する傾向(減少傾向にあるが全国をまだ大きく上回っている)があり、今年度からの調査項目である「SNSや動画視聴が1日あたり1時間未満」の割合も全国と比べたいへん少なくなっています。この「長時間のスマホやゲーム」の傾向は本校でも同様です。

先日、市P連勇舞中学校区交流研修会に参加しました。旭川赤十字病院の諏訪清隆医師による「スマホなどの電子メディアが子ども達に与える影響」という講話でした。ことばの発達、体力、目(視力、近視、内斜視)、睡眠、姿勢、自律神経、学力、脳の働きなど幅広くそして深刻な影響が出るそうですが、子どもへの悪影響についての話は驚くことばかりでした。講話では、対策について

- 主食(学習)とおやつ(SNS、動画、テレビ、ゲームなどの娯楽)のバランスを考える。
- 電子メディアの禁止や制限の目的は「子どもの発達、成長、健康」「良い親子関係」「子どもの自立」。
- 大人が正しい知識を持ち、保護者の責任で与える。祖父母も含めた家族の協力が必要。
- 長時間化、習慣化すると改善するのが難しいことに注意して対策する。

とお話されていました。結びに、「テレビやゲーム、スマホよりもっと楽しい体験や家族で過ごす機会をたくさん作りだしてください」とまとめられており、家庭での過ごし方が大事であると思いました。

市P連の千歳市家庭生活宣言には、「スマートフォンやゲーム、テレビの時間は2時間以内」「午後9時以降はスマートフォンの使用やゲームをしていない」と書かれています。今一度、利用の仕方についての確認と見直しをお願いいたします。

参観日にお越しく下さい

【日程】

- 12月 6日(火)…6年
7日(水)…5年
8日(木)…4年
9日(金)…ひまわり・あすなろ学級
12日(月)…3年
13日(火)…2年
14日(水)…1年

時 間	参観者
9:25~10:10(2校時)	出席番号2グループ
10:35~11:20(3校時)	出席番号1グループ

※感染症対策のため、各家庭大人1名の参観となっております。学級懇談は行いません。
※グループについては、学級通信等でお知らせいたします。
※駐車場はございません。徒歩等でご来校ください。やむをえず車で来校される場合は、児童館裏の駐車場にお停め下さい。

学習発表会

温かい拍手をありがとうございました

2日間に分散して開催された学習発表会が終了しました。今年度も感染症の拡大により、制約の多い中での発表となりましたが、子どもたちは当日の発表に向け、友達と協力して真剣に練習に臨み、表現する喜びを味わいながら素晴らしい発表を披露することができました。保護者の皆様に拍手をいただいているときの子ども達の嬉しそうで満足感にあふれた表情がとても印象的でした。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。



【12/3：土曜授業】

～3時間目は北陽っ子祭り大抽選会！～

今週末、12月3日（土）は「土曜授業」です。全学年3時間授業で、11時15分下校の予定です。

また、当日3時間目には、PTA主催の「北陽っ子祭り大抽選会」を行う予定です。クラスごとの抽選会となりますが、子どもたちは大いに楽しんでくれることと思います。これまで熱心に準備を進めてくださった北陽っ子祭り委員の皆様に感謝申し上げます。当日もよろしく願いいたします。

保護者アンケートへのご協力をお願いします

今年度も、保護者評価アンケートへのご協力をお願いします。マチコミメールを活用して実施します。（11月28日（月）に送信しています）

本評価は、学校の様々な教育活動について、保護者の皆様に評価をいただき、校内で行う職員評価や地域住民等からなる「学校関係者評価」と併せ、学校としてさらに努力を重ね継続していくもの、あるいは見直しや改善が必要なものなどを明らかにし、次年度の教育活動等に生かしていくために実施するものです。趣旨をご理解の上、ご協力いただきますようお願いいたします。

よろしくお願いします。～着任のあいさつ～

東千歳中学校より参りました。育児休業から復帰し、慌ただしくも明るく元気な子どもたちにエネルギーを貰いながら仕事をさせて頂いています。保護者の皆様や地域の方々にはお世話になることと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

事務職員 竹内 亜弓

お世話になりました。～退職のあいさつ～

学習指導員として、児童の皆様、先生方、保護者の方など、関わった皆様には大変お世話になり感謝申し上げます。児童の皆様と校外学習に出かけたり、日々の授業で接したりする中で、親しくなれた児童が増えたことは良い思い出です。今後とも、北陽小学校の児童の皆様が成長していくことを応援しています。

学習指導員 厚海 史織

12月の行事予定



	曜	行	事
1	木		
2	金		SC
3	土	土曜授業③	北陽っ子祭り大抽選会（3校時）
4	日		
5	月	音楽鑑賞会（クリスマスコンサート）2～4校時	6年3組6時間授業①
6	火	6年参観日（参観のみ）	心
7	水	5年参観日（参観のみ）	6年非行防止教室（2校時）職員会議
8	木	4年参観日（参観のみ）	心
9	金	ひまわり・あすなろ学級参観日（参観のみ）	
10	土		
11	日		
12	月	3年参観日（参観のみ）	6年6時間授業②
13	火	2年参観日（参観のみ）	心
14	水	1年参観日（参観のみ）	
15	木	算数の日	心
16	金		SC
17	土		
18	日		
19	月	6年3組6時間授業③	
20	火		心
21	水	大掃除①	
22	木	大掃除②	心
23	金	全校朝会（TV）	全学年5時間授業
24	土	冬季休業（～1/17）	
25	日		
26	月	勇舞中部活体験	
27	火		
28	水		学校閉庁日は学校に職員がおりません。また、冬季休業中の学校への連絡は、8：00～16：30にお願いします。
29	木	学校閉庁日	
30	金	学校閉庁日	
31	土	学校閉庁日	

心：心の相談員 SC：スクールカウンセラー

地域公開日へのご参加ありがとうございました。

11月22日（火）の地域公開日には、多数の地域住民の方々にご来校をいただき、日常の子どもたちの学習の様子をご覧いただくことができました。ご来校いただき、ありがとうございました。

12月の帰宅時刻は午後4時です。
しっかり守りましょう。